

## Berita Dukacita

Suster Joan Marie

ND 4938

(dahulu Suster Mary John Raymond)

Joan Marie BUDA

Provinsi Maria Imakulata, Chardon, Amerika Serikat



Tanggal dan Tempat Lahir:	20 Agustus 1935	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1956	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	25 Juni 2023	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Doa Arwah:	30 Juni 2023	Pusat SND, Chardon
Tanggal dan Tempat Makam:	30 Juni 2023	Makam Kebangkitan, Chardon

*“Hidupku – sebuah perjalanan bersama dengan Bapa.”*

Bersama keempat kakaknya, Joan menerima hadiah berharga dari orang tuanya, John dan Mary (nee Galayda) Buda. Penghargaan atas leluhur Slovakia mereka, cinta dan rasa hormat terhadap alam dan semua ciptaan, iman dan cinta yang kuat akan kehadiran Tuhan dalam setiap kehidupan mereka yang unik. Joan menikmati masa kecilnya yang bahagia bersama keluarga dan teman sekolahnya. Setelah lulus dari SD *Our Lady of Good Counsel* di Cleveland, ia melanjutkan pendidikannya di Sekolah Menengah St. Michael di Cleveland di mana ia bertemu dengan para Suster Notre Dame. Setelah retret seniornya, Joan yakin bahwa Tuhan memanggilmnya untuk memasuki kehidupan religius. Ia menjadi postulan pada tanggal 8 September 1953. Pada saat menerima busana biara ia menerima nama Suster Mary John Raymond.

Suster Joan Marie memperoleh gelar S1 dan S2 dalam bidang pendidikan di St. John College di Cleveland. Selama lebih dari empat puluh tahun dia mengajar siswa SMA dan SMP di pedesaan dan perkotaan. Sikapnya yang lugas dan praktis membuatnya menjadi guru yang efektif dan kuat. Dia memiliki hati untuk murid-muridnya dan memperlakukan semua orang dengan hormat. Suster ingin memahami dan bersemangat untuk mempelajari metode pengajaran dan pembelajaran yang inovatif. Dia berbagi keterampilan teknologi yang baru diperoleh sebagai guru komputer dan bakat artistiknya sebagai instruktur seni.

Selama beberapa tahun, dengan tenaga, pengabdian, dan kasih yang tulus, Suster Joan Marie merawat ibunya sambil menjalankan jadwal mengajar yang padat. Dia mudah beradaptasi dan selalu bersedia untuk melayani sepenuh hati ke dalam apa pun yang ada di hadapannya, apakah itu pengalaman suka, duka, atau yang tidak diketahui.

Ketika Suster Joan Marie pindah ke Chardon pada tahun 2002, ia mengambil bagian dalam pelayanan bersama para suster di komunitas. Sakristan, pengatur administrasi keuangan untuk sekolah komunitas, supir untuk keperluan para suster, anggota bagian kerajinan tangan - setiap pelayanan dilakukan dengan keterampilan dan kompetensi. Suster menjalankan pelayanan doa, persembahan dan pujian. Ia sangat bersyukur dengan semua orang, tempat dan pengalaman yang ia temui dalam perjalanannya. Keluarga tercinta dan para susternya di komunitas adalah hadiah berharga yang ia bawa dalam doa.

Kami berterima kasih atas hidupnya dan kesaksian cinta dan kesetiiaannya. Semoga Suster Joan Marie beristirahat di hadirat Tuhan kita yang baik dan penuh kasih.